



Grußwort
der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend,
Dr. Kristina Schröder,
für die Benefizgalaveranstaltungen des Kinderhilfswerks
Global-Care 2012 „celebrate & help“,
im April und Mai 2012 in Freilassing und Bad Wildungen

Musik verbindet Menschen: Sie kennt keine Sprachbarrieren, und sie kennt keine Grenzen. Das zeigen die Benefizveranstaltungen des Kinderhilfswerks Global-Care 2012 auf ganz besondere Weise. Denn die Mitglieder des Chores sind Patenkinder des Kinderhilfswerks, die aus Nepal und Uganda kommen. Dank der Stiftung erhalten die Jugendlichen Zugang zu Bildung und auch zu Musikunterricht. In ihren Chören haben sie das erarbeitet, was sie nun auf der Tournee präsentieren.

Viele Kinder wünschen sich so eine Patenschaft, wie sie derzeit 3.500 Kindern und Jugendlichen in mittlerweile 20 Entwicklungsländern hilft. Deshalb wäre es schön, wenn die Benefizveranstaltungen dazu beitragen würden, neue Pateneltern zu finden. Über die Patenschaften hinaus unterstützt die Stiftung seit 36 Jahren Projekte von Krankenstationen bis zu Wasserprojekten, von Schulen bis zu landwirtschaftlichen Projekten. Ziel dabei ist immer Hilfe zur Selbsthilfe. Auch dazu tragen die Galaabende bei.

Ich schätze diese Arbeit und weiß, wie viel Engagement dahintersteckt. Deshalb habe ich gerne die Schirmherrschaft für die Benefizveranstaltungen 2012 übernommen. Für die weitere Arbeit wünsche ich dem Kinderhilfswerk Global-Care, allen Patinnen und Paten und allen, die sich bei Global-Care engagieren, viel Erfolg und Freude!

Dr. Kristina Schröder